





# RECUERDO DE LASTARRIA



uando el 14 de junio de 1889 se recibió la noticia del fallecimiento de don José Victorino Lastarria, mucha gente de Rancagua fue conmovida por el pesar. Entre esas personas estaban los que lo conocieron desde niño en las calles rancagüinas, los que más tarde fueron sus amigos,

los que lo apoyaron en 1849 cuando fuera elegido Diputado por Rancagua y todos los que admiraban su trayectoria de hombre público y su gran talento.

No podemos decir que el pesar fue unánime. Siempre las grandes figuras, en especial las que han actuado con fervor en la política, tienen enemigos, envidiosos o resentidos. Lastarria tuvo una activa vida pública. Fue un brillante y combativo senador hasta 1865. Recuérdemos que Chile, a la fecha de la muerte de Lastarria, comenzaba a dividirse peligrosamente, a tal punto que sólo tres años después, en 1891, estalló la sanguinaria Guerra Civil, que convirtió a chilenos en enemigos de otros chilenos, con miles de muertos, daños materiales y estragos.

# **Recuerdo de Lastarria [artículo] Héctor González V.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

González Valenzuela, Héctor, 1920-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1997

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Recuerdo de Lastarria [artículo] Héctor González V.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)